

Eine Institution in Bremen: PHIL

[Bremen Extended Version - More Show. More Hits. More Phil.](#)

Die wohl beste Phil Collins- und Genesis Show Europas kommt von PHIL und bietet den originalen Sound der britischen Superstars, die zumindest ihre Live-Karriere wohl unlängst beendet haben. Mister Phil Collins selbst, mit dem die Band PHIL bereits in engem Kontakt stand, legt Liebhabern seiner Musik den Besuch eines "PHIL"-Konzertes ans Herz und gratulierte zum letzten Jubiläum persönlich! Collins-Bassist Leland Sklar veröffentlichte 2023 zum 25jährigen Jubiläum auf Social Media ein mehrminütiges Video mit einer persönlichen Laudatio.

Auch in den USA traten PHIL 2022 erstmals auf. In Bremen spielt die elfköpfige Band um den charismatischen Sänger Jürgen „Phil“ Mayer mittlerweile seit vielen Jahren ihr Konzert des Jahres mit den großen Solo-Hits von Collins und seiner Band Genesis. Lange Zeit im Schlachthof Bremen und mittlerweile als Open Air auf der Seebühne in der Hansestadt. In 2025 nun sogar mit einer eigenen [Bremen Extended Version](#) - längere Show, mehr Hits und einfach mehr PHIL live.

Am Freitag, 18. Juli 2025 zur Primetime um 20.15 Uhr: PHIL zurück auf der Seebühne Bremen!